

NOUVEL ARTISTE ASSOCIÉ



ELIANE RUTSHAUSER

Cette année, c'est le Veveysan Darren Roshier qui aura le privilège d'occuper la place d'«artiste associé» du festival. Ainsi, durant deux ans, ce plasticien de 25 ans sera soutenu par le Far pour réaliser plusieurs créations. *«Il s'agit d'une sorte de compagnonnage. Nous le conseillerons et l'aideront en ce qui concerne la production et la recherche de sponsoring»*, explique Véronique Ferrero Delacoste.

Le profil de Darren Roshier détonne dans le microcosme romand des arts vivants. Issu de l'Ecole cantonale d'art du Valais, il est également très actif au niveau politique. Depuis 2011, il siège en effet dans les rangs du Conseil communal de Vevey sous la bannière du parti socialiste. Un engagement qui nourrit son activité artistique. *«Toute ma pratique consiste à interroger le système qui m'entoure, qu'il soit sociologique, politique ou encore urbanistique»*, indique l'intéressé.

A ce jour, il a déjà réalisé plusieurs expositions d'arts plastiques. Ce qui lui avait permis, en 2013, d'être sélectionné au Swiss Art Awards. Il profitera de ce partenariat avec le Far pour expérimenter un terrain de jeu qui lui est encore inconnu: la scène. Son premier essai aura lieu le 12 août avec *«Tentative d'une entrée réussie»*, qu'il présentera à l'Usine à gaz. Une performance au cours de laquelle il se demandera comment réussir une entrée en scène. **AGO**